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Peut-on éviter d’avoir l’endométriose ? 

Certaines femmes semblent avoir plus de risques  

de développer une endométriose que d’autres :  

• si certains membres de la famille ont souffert de cette maladie, 

• si les cycles des règles sont plus courts que la moyenne,  

• si elles ont eu leurs premières règles tôt, par exemple à 12 ans,  

• si le col de l’utérus présente des malformations,  

c’est-à-dire qu’il n’a pas une forme normale. 

Le col de l’utérus est entre l’utérus et le vagin. 

 

Malheureusement on ne peut pas supprimer ou diminuer ces risques.  

 

Des études ont montré que prendre la pilule contraceptive  

n’augmente pas le risque d’endométriose. 
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